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Глава района Сергей МАКЛАКОВ попросил депутатов Муниципального Совета Углича
внимательно отнестись к предложению сосредоточить усилия по работе с дорожным
фондом на ремонте тротуаров. На минувшей неделе в Администрации района на
коллегии рассматривали два вопроса: повышение доступности среды
жизнедеятельности для людей с ограниченными возможностями и итоги выполнения
программы ремонта и содержания автомобильных дорог.      

  

По первому вопросу с докладом о формировании среды, доступной для
жизнедеятельности инвалидов, выступила заместитель Главы по социальной политике
Людмила УШАКОВА. Людмила Владимировна рассказала, что с 2012 года в нашем
районе реализуется муниципальная целевая программа «Доступная среда»,
направленная на адаптацию среды жизнедеятельности для людей с ограниченными
возможностями и маломобильных групп населения.

  

Сейчас в районе проживает более 4000 инвалидов, в том числе 109 детей-инвалидов.
Заместитель Главы района рассказала о тех мероприятиях, которые
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 проводятся для повышения доступности социальных учреждений для инвалидов ималомобильных групп населения. Мероприятия по адаптации зданий уже прошли илипройдут в ближайшее время во Дворце культуры, Молодежном центре «Солнечный», вбиблиотеке на улице Ленина, средних школах №№ 4, 5, 7, 8, центре «Данко». До концагода пандусы будут установлены в 14 многоквартирных домах.  По словам Людмилы Владимировны, все обозначенные в программе задачи быливыполнены, кроме обследования на предмет соответствия нормам тех пандусов, которыебыли сделаны до 2012 года. По этому пункту Глава Угличского района СергейМАКЛАКОВ дал поручение разобраться в причинах невыполнения поручения.  – Нужно знать, почему не выполнили решение коллегии, и наказать непосредственногоисполнителя и его руководителя, – был категоричен Сергей Валерьевич.  

Также Глава района призвал решать вопросы доступности зданий для инвалидов вкомплексе.  – Что толку делать пандусы, если у нас нет нормальных подъездных путей, – заострилвнимание членов коллегии Сергей МАКЛАКОВ. – Давайте все по-нормальному делать.Если проводим адаптацию зданий, то и обязательно смотрим на подъездные пути. Чтокасается многоквартирных домов, то, к сожаленью, не все жители готовы согласиться сустановкой пандусов, поэтому по новому жилью в Угличе мы на стадии проекта просимвключать устройство пандусов. Это - требование времени, цивилизованный подход кжизни.  В ходе обсуждения проекта решения коллегии был внесен вопрос об организации наоживленных автобусных остановках специальных возвышенностей для удобствапользования общественным транспортом инвалидов.  – Даю поручение Управлению архитектуры проработать этот момент, – тут жеотреагировал на предложение Сергей МАКЛАКОВ. – Сразу все не сделаем, но

 давайте хотя бы по две остановки в год.  После обсуждения доступности городской среды для людей с ограниченнымивозможностями и маломобильных групп населения перешли к обсуждению доступностиУглича для автомобилистов и пешеходов. О состоянии дорог в городе и о ходевыполнения плана ремонта дорог в 2014 году доложил Глава Администрации УгличаСергей ПАРФЕНОВ.  Сергей Алексеевич отметил, что к началу 2012 года большинство угличских дорог несоответствовало нормативным требованиям, часто не выполнялись регламентныетребования по содержанию дорог, ливневой канализации. По указанию СергеяМАКЛАКОВА тогда же была разработана целевая программа по содержанию иобустройству дорог, и сейчас она начала давать положительные результаты.  Основными итогами реализации за трехлетний период стали: ремонт дорог с заменойпокрытия на 20 улицах, текущий ремонт 11 гравийных и грунтовых дорог, ремонт 8тротуаров, ремонт 21 проезда к жилым домам.  
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Ситуация в городе с содержанием дорог значительно улучшилась. Исчезла угрозазакрытия некоторых не соответствующих требованиям безопасности городских дорог,которая была возможна еще пару лет назад. В текущем году наблюдалось небольшоесокращение финансирования на содержание и ремонт дорог, однако планы наследующий год пока остаются в силе. На данный момент, помимо плановых работ,подготовлены и проведены экспертизы смет на ремонт дорожного покрытия на суммуоколо 100 миллионов рублей.  После сообщения Сергея ПАРФЕНОВА от присутствующих были заданы нескольковопросов о сооружении тротуаров на нескольких улицах города. Главой района СергеемМАКЛАКОВЫМ городской Администрации были даны поручения проработать вопрос остроительстве тротуаров и пешеходных дорожек в наиболее людных местах города.  – Учет общественного мнения, – пожалуй, главный критерий в работе с дорожнымхозяйством, – считает Сергей МАКЛАКОВ. – Нужно у людей спрашивать: «Что делать впервую очередь?» Тем более это будет важно сейчас, когда финансирование работ поремонту дорог будет сокращаться. И совершенно правильно думать не только обавтомобилистах, но и о тех, кто передвигается по нашему маленькому городу пешком.  Кирилл ВОРОНИН, фото Нины БЛОХИНОЙ и Александра ГЛАДЫШЕВА    Дорожная инфраструктура Углича  •        общая протяженность дорог и проездов в городе составляет 94 километра 988метров;  •        59% дорог - асфальтированные, 25% – грунтовые и 16% – гравийные;  •        368 перекрестков, из них 10 оснащены светофорами;  •        92 пешеходных перехода;  •        13 искусственных неровностей;  •        66 автобусных остановок;  •        1350 дорожных знаков.  «Угличанин» №46 (399) от 26.11.2014 года  {loadposition yandex-knopka}{jcomments on}
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